



Responsabilité humaine en matière de santé

publié le 15/10/2010 - mis à jour le 21/10/2010

Descriptif :

les documents remis aux élèves sont disponibles

Tous les élèves de troisième sont invités à élaborer des exposés de 10 mn sur des thèmes de santé et la responsabilité humaine qui en découle durant le premier semestre. Ce travail en binôme les prépare à élaborer, structurer et organiser un exposé au bénéfice de leurs camarades. Ils devront effectuer des recherches sur des supports variés et pas seulement Internet. Résumer et ordonner les idées pour les rendre accessibles sera le plus difficile à accomplir. Les TICE sont de la partie, c'est devant un diaporama qu'ils se mettront en scène et devront être le plus convainquant possible. Une bonne expérience pour les TPE du lycée et autres enseignements à venir !

 [Etapas et procédures](#) (PDF de 62.2 ko)

 [Thèmes de recherche](#) (PDF de 34.9 ko)

 [Planification de l'activité](#) (PDF de 3.2 ko)

 [Organigramme](#) (PDF de 35.7 ko)

 [Grilles d'évaluation](#) (PDF de 36.4 ko)

 [Grilles d'évaluation B2i](#) (PDF de 43.3 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.